
成功的路上有两种人你会见到特别多。

一种人特别聪明，无论在什么行业，什么领域，只要他干什么一点就通，所以他

比普通人更容易抓到机会。

还有一种就是大力出奇迹，你说他是勤能补拙也好，天道酬勤也罢，虽然人家的

资质可能一般，但是人家特别的勤奋，付出的努力，是一般人付出的几十倍甚至

上百倍的努力。

所以有时候我就在想，同样大家都是人，很多客观条件是我们出生就决定的，这

个我们改变不了。

但是天唯一公平的一件事儿就是每个人的一天都只有二十四个小时。如果你出身

不好，我们唯一可以和老天掰掰手腕的地方，就是让自己勤快起来。

那到底什么叫勤快呢？在我眼里很简单，就一个字儿：干。

现在大家老爱提一个词儿叫认知，你永远挣不到你认知以外的钱。

好像认知特别重要，实质上挣到过钱的人都会告诉你，执行力是大于一切的。

曾经有一位贵人跟我说过一句话，他说如果你的执行力跟不上你的认知，那么你

所有的认知都会变成你自我的一种精神内耗。

什么意思？当你身边的某个朋友挣到了一笔钱，大部分人都会羡慕他赚到钱了，

但是我们都不会羡慕他，怎么挣得到这么多。

因为现在的信息太发达了，他挣钱的这个门路，可能你也从什么地方听到过，但

差距就是他去干了，而你没有。

仔细观察，你可能会发现一些人，可能他的认知并不高，他也不是哪个领域的专

家，但是他的事业确实风生水起。

因为越是这样的人，越知道要给自己做减法，这才是高手。把不适合自己的领域

剔除掉，把可能有的机会留下来。

因为当你只有一条路的时候，你就不会纠结徘徊，从而全力以赴。

所以创业的想法越简单，越简单越复杂，你就越痛苦。




